



AFPS14
CCFD-Terre Solidaire
Pax Christi
Les Femmes en Noir

présentent

AU PIED DU MUR

un film de Gil Corre
sur les chrétiens de Palestine

projection-débat
avec la présence du réalisateur

Lundi 22 Mai 2017 à 20h

Cinéma l'Entracte
8 rue de la Fresnaye à FALAISE

Entre l'occupation israélienne et la menace de l'islamisme radical, les chrétiens de Palestine sont poussés à l'exil et leur population diminue inexorablement, alors même que leur présence en Terre Sainte date de 2000 ans. Face à l'apparente indifférence de l'Occident, ils se retrouvent aujourd'hui désemparés et, dans tous les sens du terme, au pied du mur...